

地域おこし推進員 吉崎と上井の



めぐり通信

Vol.7 2016年7月号

＼ 推進員増員！！2名体制になりました！／



* 上井 雄太（かみい ゆうた）
札幌生まれ、大学進学を機に東北へ。
農機会社で3年半年勤務。
青年海外協力隊（フィリピン）へ参加。
その後岩見沢へ。
小さいころから馴染みのあるここ岩見沢で♪



* ご挨拶

初めまして！！6月から「地域おこし推進員」として赴任しました上井雄太（かみい ゆうた）です。しばらく離れていた日本、そして北海道に触れたい思いと、もう都会には住みたくないという考えもあり「地域おこし推進員」としてこちらに越してきました。三笠にばあちゃんが住んでいるため小さいころから馴染みのあるここ岩見沢で東部丘陵地域の地域おこし推進員として、先輩である吉崎祐季さん、そして皆さんと一緒に取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします！！

尚、最近までは熱帯のフィリピンに住んでいたため、こちらの寒さに凍えている最近です。。。夏が待ち遠しい。普段は朝日Communityセンターにいますのでお気軽に寄ってみてください♪

上井さんは、朝日Communityセンター内の近隣の作家さんの作品を展示販売している「ギャラリーあさひ」にいます。ふらっと作品を見がてら立ち寄ってみてください。先日伺うと喫茶コーナーができてありました♪美味しいコーヒーが飲めるかも？！

ー まちの掲示板ー

＼ 美流渡にフットサルゴールが設置されました！／
6月11日、日本においてフットサルの普及に尽力された柴田先生（幼少の頃は美流渡にお住まいだったそうです。）による「フットサル教室」がみんなの森運動広場にて開催されました。ボールは、美流渡連合町内会で管理していますので、どんどん使いましょう！

その際は、ぜひ私たちにもお声がけ下さい♪



＼ 東部丘陵地域未来会議 Vol.1 ／

イギリスやスコットランドでのまちづくりの視察へ行かれた方の報告会を行いました。報告会のあとは、グループに分かれ、自分の住んでいる地域や日常を振り返り、もっとこうなったらいいな、をみんなで楽しく語り合いました。

地域外から多くの方にお越しいただき、たくさんのアイディアが出て、学びの多い会となりました。



＼ 花壇の花植え ／

今月は、いろんなところで花壇の花植えが行われていました。

これから季節、まちを綺麗に彩ってくれそうです♪



＼ 植物染め実験 ／

以前からやってみたかった植物染めを友人に教えてもらいました。まずは、染める植物を刈りにいくところからはじめ、笹やイタドリ、ミントなどを採取しました。媒染液も錆びた釘や木灰など、近くで手に入るものを使用。田舎は何にもない、なんてよく言われますが、選び放題の植物や木灰、錆びた釘はなかなか都会では手に入りません。私にとっては何でもできる楽園です♪

